

INDRA Y UNITEC FORMAN ALIANZA PARA DESARROLLAR TALENTO EN LA INDUSTRIA DE TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN Y CONSULTORÍA

- **El acuerdo firmado con la Universidad Tecnológica de México (UNITEC) busca desarrollar y captar talento universitario con el objetivo de consolidar una nueva generación de profesionales y fomentar el desarrollo tecnológico en el país.**
- **Como parte del convenio surge la materia en línea Cloud Programming Minsait & UNITEC, que aplica para los estudiantes de UNITEC que cursen el último cuatrimestre de las carreras de Tecnologías de la información y/o afín.**
- **La colaboración con UNITEC permitirá a Indra fortalecer su apuesta por el talento local y contribuir a la formación, desarrollo e inserción laboral de los jóvenes en ámbitos tecnológicos.**

Ciudad de México, ~~XX de septiembre~~ **13 de octubre de 2020.**- Indra, una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría, y la Universidad Tecnológica de México (UNITEC) firmaron un acuerdo de cooperación para fortalecer la formación de estudiantes que cursen el último cuatrimestre de las carreras de Tecnologías de la información y/o afín, capacitándolos en soluciones de Customer Relationship Management (CRM). La materia en línea, bajo el nombre de Cloud Programming Minsait & UNITEC, vinculará al mejor talento mexicano con empresas ávidas de especialistas en Tecnologías de la Información.

Gracias al acuerdo con UNITEC, los jóvenes contarán con herramientas académicas y prácticas en el sector digital para implementar, de manera exitosa, soluciones tecnológicas y aportar al desarrollo de la comunidad empresarial mexicana. El estudiante tendrá la oportunidad de aplicar los conocimientos y capacidad técnica propios de la carrera en un proyecto real, además de que conocerá la teoría y la práctica de soluciones de tecnología CRM. Esta iniciativa refuerza la apuesta de Indra por los jóvenes profesionales al atraer el mejor talento y apoyarlo en su desarrollo académico y profesional.

Mireya Rangel, Directora de Recursos Humanos de Indra en México, señala que “la academia es la cuna de una nueva generación de profesionistas digitales y es allí en donde queremos consolidar nuestra apuesta tecnológica en México. Nuestro objetivo es llevar al mejor talento digital a las grandes compañías a nivel mundial y garantizar a los recién egresados una rápida colocación en puestos bien remunerados y con altas probabilidades de crecimiento profesional”.

De las aulas virtuales a la vida real

Cloud Programming Minsait & UNITEC, es una materia en línea diseñada para que estudiantes próximos a salir al mercado laboral adquieran y desarrollen las competencias necesarias para operar soluciones tecnológicas que forman parte del día a día de las organizaciones nacionales y extranjeras. Con ello, se garantiza experiencia profesional antes de la titulación y se acorta la curva de aprendizaje –que representa un elevado costo en gestión de talento para las compañías empleadoras–.

La materia se impartirá desde la plataforma virtual y tendrá una duración de 6 horas a la semana, distribuidas en sesiones de dos horas y tres días a la semana. En cuanto al contenido, este se dividirá en dos módulos: Introducción a Soluciones CRM (cómo gestionar la plataforma) e Introducción a Desarrollo de Soluciones CRM (programación en plataforma).

“En México vemos un valioso semillero de talento humano sumado a un alto potencial de desarrollo de los mercados en los que operamos. Esto nos llevó a plantear alianzas estratégicas de gran impacto de la mano

de para instituciones educativas de gran nivel como UNITEC. Sabemos que son tiempos complicados para generar empleo; sin embargo, si capitalizamos nuestros esfuerzos y los unimos con otras organizaciones, el resultado será una fuerza laboral calificada y con un gran potencial de desarrollo profesional”, puntualiza Francisco Hurtado, Director de Tecnologías Avanzadas de Minsait en México.

#

Acerca de Minsait

Minsait, una compañía de Indra (www.minsait.com) es una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica. Minsait presenta un alto grado de especialización y conocimiento sectorial, que complementa con su alta capacidad para integrar el mundo core con el mundo digital, su liderazgo en innovación y en transformación digital y su flexibilidad. Con ello, enfoca su oferta en propuestas de valor de alto impacto, basadas en soluciones end-to-end, con una notable segmentación, lo que le permite alcanzar impactos tangibles para sus clientes en cada industria bajo un enfoque transformacional. Sus capacidades y su liderazgo se muestran en su oferta de productos, bajo la denominación Onesait, y su oferta transversal de servicios.

Indra en México

Presente en México desde 1997, Indra cuenta con 2,500 profesionales y oficinas en Ciudad de México y Querétaro. Además, tiene un Centro de Ciberseguridad –de los tres que la compañía tiene en el mundo– y un Centro de Producción de Software. La compañía forma parte de algunos de los proyectos innovadores claves para el desarrollo tecnológico de México en los sectores de Transporte & Defensa, y Tecnologías de la Información (TI) a través de su filial Minsait.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2019, Indra tuvo unos ingresos de 3,204 millones de euros, más de 49,000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.